



Gonzalo Aguirre y Víctor Álvarez se miden mañana en el Braulio García.
PALOMA UCHA

El balonmano gijonés se cita en el Braulio García para el derbi

Primera División. Grupo Covadonga y Royal Premium se enfrentan mañana en el primer partido de rivalidad local de esta temporada

CARLOS AMADO



Los dos representantes gijonés de la Primera División Nacional, el Grupo Covadonga y el Royal Premium Gijón Jovellanos, velan armas ya para una de esas jornadas mar-

cadadas en el calendario para propios y aficionados. El Braulio García acogerá mañana (12.30 horas) una de esas matinales de balonmano que ponen de manifiesto la tradición que este deporte

tiene en la ciudad. Además, en la cancha se medirán las dos principales canteras del balonmano gijonés, con plantillas jóvenes y formadas principalmente por jugadores de casa, lo que supone

un acicate para todos los que vienen por detrás. Además, se da la circunstancia de que los dos entrenadores son también producto de la cantera de cada club, con el exinternacional Víctor Álvarez al frente de los grupistas y Gonzalo Aguirre de los jovellanistas.

Además de estos argumentos para que el Braulio García registre un gran ambiente, la disputa de los dos puntos aumenta la tensión de este encuentro al que los dos equipos llegan con necesidad de sumar. El Royal Premium es el mejor colocado en la tabla. Es octavo, con catorce puntos, mientras que el Grupo es décimo, con nueve. Pero ambos llegan al derbi tras tres derrotas consecutivas, aunque es de justicia señalar que ante rivales de dificultad.

«Afrontamos este derbi con muchísima ilusión y con muchas ganas», señala Víctor Álvarez, que también destaca que «somos dos equipos de Gijón con mucha rivalidad, pero rivalidad sana». Por eso, el técnico grupista no tiene duda de que «va a haber un grandísimo ambiente en el Braulio García».

«Esperamos poder sacar los dos puntos porque tenemos más necesidad que ellos para no descolgarnos de la zona media de la tabla y ganar en tranquilidad», reconoce. La receta para conseguirlo es evitar errores. «En ningún derbi hay favoritos y el que consiga cometer menos errores será el que se lleve el gato al agua», advierte. «Esa es la clave en este tipo de partidos», agrega.

«Me espero un partido muy igualado y estoy seguro de que será

Víctor Álvarez: «Tenemos la necesidad de puntuar para no descolgarnos de la zona media y así ganar en tranquilidad»

Gonzalo Aguirre: «Más que en la rivalidad, pensamos en lograr los dos puntos tras de tres semanas sin sumar»

un buen espectáculo en el que los dos equipos vamos a luchar para conseguir la victoria», argumenta Víctor Álvarez, que no podrá contar con Jorge Cuyás y los lesionados de larga duración.

Las bajas han lastrado al Royal Premium en las últimas jornadas y su entrenador solo ha recuperado a Hugo Suárez, aunque aún está ultimando su puesta a punto, con lo que su participación en el derbi es duda. Los de Gonzalo Aguirre afrontan el compromiso de mañana «pensando más en lograr los dos puntos de nuevo después de tres jornadas sin sumar, que en la rivalidad local en sí», asegura Aguirre.

«Aunque las bajas nos han estado lastrando, estamos en una buena dinámica y conseguir resultados favorables es lo más importante», insiste. Del derbi en sí, el entrenador jovellanista reconoce que «es un partido muy bonito, en el que siempre hay mucho ambiente en las gradas, que para nosotros también es importante».

Carles Coll, primer oro de la natación española masculina en un mundial de piscina corta

NATACIÓN

C. SÁNCHEZ. Carles Coll hizo historia al conseguir el primer oro histórico de la natación española masculina en un Mundial en piscina corta, al imponerse en los 200 metros braza. España no conseguía

subir al podio en el Mundial de natación en piscina de 25 metros desde hace una década, cuando Mireia Belmonte deslumbró con cuatro títulos. Coll, de 23 años, logró su oro con un crono de 2 minutos, un segundo y 55 centésimas.

Por otra parte, el nadador venezolano del Santa Olaya, Jorge Otaiza, pulverizó su mejor tiempo 100 mariposa, en el transcurso del Campeonato del Mundo, que se disputa en Budapest, al marcar un tiempo de 50.67, rebajando en un segundo su anterior plusmarca. También ha realizado un buen papel en 50 mariposa con una marca de 22.96.

Joel Álvarez da el peso y ya solo piensa en ganar para opositar al 'top 15'

ARTES MARCIALES MIXTAS

El luchador gijonés se medirá esta madrugada al estadounidense Drakkar Klose en un combate que puede cambiar sus planes de futuro en la UFC

J. A. G.

GIJÓN. Joel Álvarez buscará esta madrugada (03.15 hora española) su séptima victoria en la UFC. El luchador asturiano pasó el trámite sobre la báscula del Hotel Marriott para marcar 70,7 kilos, el mismo peso que su oponente, Drakkar Klose, por lo que ya no hay impedimento alguno para el combate que está programado en la cartelera preliminar. No es fácil para un luchador tan alto como él cumplir la exigencia del pesaje y después



Joel Álvarez, en el pesaje. ufc

de pequeños cambios consiguiendo el objetivo, a pesar de llegar con tres kilos que quitar la noche anterior. La pelea tiene más miga de lo habitual para el gijonés. En el caso de ganarlo, el 'Fenómeno' subiría varios escalones en

el Olimpo de las artes marciales mixtas. Después de seis victorias y dos derrotas en la UFC, Joel sabe que le queda poco en la división del peso ligero, la categoría que más peleadores y talento tiene dentro del plantel de la compañía estadounidense.

«Como muchos dos combates más», aseguraba recientemente el luchador asturiano antes de subir a peso wélter, que son siete kilos más. Asume que perdería parcialmente parte de su ventaja a la hora de combatir. «Podría replantearme el asunto si ganamos. Yo siempre he dicho que estoy aquí para pelear con los mejores. Pero si lo pongo en la balanza, creo que pesa más el subir de división que el mantenerme en el ligero para pelear con los que están dentro del 'top 15'», afirma en la víspera desde Tampa. Ha dado pasos muy importantes Joel Álvarez a lo largo de su trayectoria. Conviene recordar que en 2021, tras su triunfo ante Thiago Moises, se convirtió en el primer español en entrar en el top 15 de la UFC, siendo además de los pocos atletas de la liga estadounidense que cuenta todas las victorias de su carrera profesional por finalizaciones (17 sumisiones y 4 nocauts).

BING SPORTING
LES DESEA ¡FELIZ NAVIDAD!
TODOS LOS DÍAS DESDE LAS 15:00

Av. Portugal 16, Gijón. Juegue con responsabilidad